



 Douglas Elliman
MONACO

5 Pièces

189 m²

Réf. 86889020

5 500 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce magnifique appartement incarne le raffinement et l'élégance au cœur du prestigieux Carré d'Or. Actuellement en cours de rénovation, il est configuré en deux chambres, mais offre une flexibilité rare avec la possibilité d'être transformé en une ou trois chambres, selon vos besoins. L'aménagement intérieur est signé Ralph Lauren Home, gage d'un style sophistiqué et d'une élégance intemporelle. D'une surface habitable de 108 m², l'appartement bénéficie d'une entrée privative assurant une discrétion absolue, et s'ouvre sur une cour sécurisée, idéale pour les familles. Une vaste terrasse de ...

This magnificent apartment embodies refinement and elegance in the heart of the prestigious Carré d'Or. Currently undergoing renovation, it is configured as a two-bedroom, but offers rare flexibility with the possibility of being transformed into one or three bedrooms, depending on your needs. The interior design is by Ralph Lauren Home, a guarantee of sophisticated style and timeless elegance. With 108 m² of living space, the apartment benefits from a private entrance ensuring absolute discretion, and opens onto a secure courtyard, ideal for families. A vast 81.9 m² terrace provides a ...

DOUGLAS ELLIMAN MONACO

57 rue Grimaldi - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Douglas Elliman
MONACO



Douglas Elliman
MONACO

www.residences-immobilier.com



Douglas Elliman
MONACO



Douglas Elliman
MONACO